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Instrucciones 

• El responsable de hacer el diligenciamiento del acta es quién realiza la convocatoria. 

• El acta será remitida por correo electrónico para su aprobación y se dispondrá de dos días para realizar los ajustes requeridos por los participantes. 

• En caso de no realizar solicitudes se entiende como aprobado el contenido del acta.  

 

1. Datos básicos de la reunión 

Hora  

inicio 
Hora finalización Fecha Tipo de reunión 

Día Mes Año Llamada Videoconferencia Otro 

7:00 am 8:35 am 02 05 2022  X  

pm pm 

Proceso: Consejo local de Barras Futboleras Engativá 

Convoca: Mesa Técnica Cargo: 

Fecha convocatoria: 28-05-2022 Vía de convocatoria: WhatsApp 

Objetivo: Empalme presidentes de espacio, documentación pendiente, posesión CLBFE, Jóvenes con Iniciativa IDPAC. 

2. Participantes 

Nombres y apellidos Cargo 
Participó 

(Si/No) 
Número celular o correo 

Marco Leonardo Romero Delegado Alcaldía 
Local 

Si 300 8441877 

Angela María Rivera Gestor ALE Si 323 2813809 

Jefferson Molina MEBOG Si 310 4517641 

David Cáceres Barra Nación Verdolaga Si 321 2292765 

Edwin Pinzón Barra La Guardia Albi – 

Roja Sur 
Si 317 2276227 

Jennifer Sánchez SSCP Si 311 8843959 

Isdith Kader Delegado Alcaldía 

Local 
Si 312 4200436 

Alex Avendaño Barra Los de Sur Si 316 8690713 

Jonathan Beleño Goles en Paz 2.0 Si 313 8000387 

Tatiana Leal Referente IDPAC Si 320 2128990 

    

3. Desarrollo de la reunión 

 

El día 02 de Mayo de 2022 se realizó una reunión con el Consejo Local de Barras Futboleras de Engativá 
con el propósito de dar cumplimiento al empalme de la ex presidencia y actual presidente del la 
instancia de participación, aclarar documentación para la posesión del consejo y conversar sobre la 
oferta institucional en cuanto a convocatorias. 

En esta oportunidad nos acompaña el nuevo delegado de la policía para el espacio, el Patrullero 
Jefferson Molina a quien se le da la bienvenida y se solicita presentarse para que los consejeros puedan 
conocerlo y contar con él en su momento, el Patrullero Molina se presenta y da a conocer a los 
participantes de la reunión que su experiencia desde la entidad se a enfocado en la prevención del 
consumo de Drogas y SPA. 

Posteriormente la palabra se la toma la Delegada de la Alcaldía la Srta. Isdith  Kader quien da una breve 
socialización de lo que fue su trabajo en compañía con el Delegado Geovanny Martínez del IDPAC y 
con el Patrullero Urrea, confirma que todas las acciones dentro del plan de acción propuesto para el 
año se cumplieron como: 
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1. Capacitar a todas las barras de la localidad, lo cual se logro por charlas, talleres, cursos y demás 
que se dictaron principalmente por parte del face live de la alcaldía, escuela de participación 
del IDPAC y Goles en Paz. 

2. Se realizaron mesas de trabajo con los consejeros. 
3. Se participo en presupuestos participativos con 2 propuesta interesantes como lo fueron Box 

Via y La Turba, con ello se realizo un despliegue para las votaciones realizando campaña por 
todos los parques de la localidad con la que se consiguió mas de 1000 votos, lastimosamente 
no ganaron por pocos votos, pero se demostró que las barras pueden trabajar y esforzarse por 
sus objetivos sin estigmatización. 
Teniendo en cuenta el trabajo visible por parte de las barras las propuestas se presentaron a la 
alcaldía local y se consiguió un apoyo para generar algunos de los proyectos, se consiguió 
apoyo por parte de cultura en batucada y por parte de deportes las escuelas deportivas, la 
intención es que todos los parches y barras puedan participar y darles sentido a los espacios, 
es un trabajo que se viene adelantando y se encuentra proyectado en el presupuesto. 

4.  Del 2021 solo quedo pendiente el foro del futbol que estaría dirigido por Jonathan Beleño. 
 

Comenta la Compañera Isdith que a pesar de que en el comienzo las cosas no fueron fáciles y todo fue 
muy rígido esto sirvió para cuadrar y ordenar el espacio, se realizo reuniones con cada uno de los 
parches con la finalidad de escucharlos, ver sus necesidades y sus asuntos importantes y en pro de apoyar 
esas necesidades se brindo cursos en el SENA, Alcaldía, IDPAC, DILE quien apoyo para los chicos que 
buscaban culminar su proceso educativo de secundaria y se realizo un apoyo social en temas de índole 
formaciones, el grupo es trabajador aunque a veces no cumplan con documentaciones para actualizar 
el espacio. 

Se cierra la intervención de la compañera Isdith informando que hubo una reunión con goles en paz y 
se quedo a la espera de cuál sería la contribución, se está pendientes en ver que propuestas se pasarían 
a la alcaldía, para así ayudar con el proceso. 

 
De parte de los consejeros se escucharon palabras de agradecimiento a la compañera y se aclararon 
dudas respecto a lo dicho: 

1. Alex Avendaño: agradece a Isdith por la gestión, por el espacio que tuvieron y por el apoyo 
recibido, denota que por fin se empieza ver el trabajo. 

2. David Cáceres: Secunda el agradecimiento a la compañera Isdith y en relación al proceso que 
se presentaron a la alcaldía pregunta, cuando es posible tener una reunión para indagar mas 
sobre el proceso y sobre la implementación del mismo, adicional como se puede participar en 
la contratación, teniendo en cuenta que muchos jóvenes y líderes de las barras tienen los 
conocimientos y la experiencia para poder impartir los espacios, a lo que la compañera 
responde que cuando se tenga una contratación concreta se puede empezar a dialogar de  dicha 
reunión, por el momento se encuentra en estructuración y construcción, muy posiblemente esto 
se concrete para finales de junio porque depende del presupuesto local, pero que esta segura 
que Leonardo el actual presidente del espacio citara a esta reunión en el momento adecuado, 
en cuanto a la contratación eso se hace por un operador logístico y es por convocatoria. 
 

Con esto se da por cerrada la intervención de la compañera Isdith y su correcto empalme con el 
compañero Leonardo Romero, se da la despedida del espacio a la compañera y se continua la reunión.  

 

Como 2 tema se trata el envió oportuno de la documentación para la correcta actualización del Consejo 
Local de Barras Futboleras, se agradece a los representantes de las Barras Los del Sur y La Guardia 
Albi – Roja Sur (Alex Avendaño y Edwin Pinzón), por tener su documentación completa, se solicita 
nuevamente el apoyo de las barras que aun tienen documentación pendiente como lo es: 

1. La Nación Verdolaga con su caracterización y el Certificado de residencia de David Cáceres. 
2. La Blue Rain con la caracterización de los parches y el certificado de residencia de Juan Carlos 

Novoa. 
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Jonathan Beleño delegado de Goles en paz 2.0 solicita la colaboración de todos, teniendo en cuenta 
que es necesario actualizar el consejo y posesionar los nuevos consejeros para poder empezar a 
trabajar y darle sentido al espacio. 

 

Se inicia la socialización de cómo les gustaría a los actuales consejeros dicha posesión y en qué fecha. 

 

David Cáceres: considera que se debe hacer de una forma muy sencilla y simple, puede ser con una 
reunión extraordinaria, de forma practica y así poder avanzar más rápido aun, dicho comentario fue 
secundado por las barras en la reunión (La guardia Albi-Roja Sur y los del Sur). 

 

Desde la barra Nación Verdolaga se toca la posibilidad de darle una oportunidad a la barra del Disturbio 
Rojo, pero las barras La guardia Albi-Roja Sur y los del Sur, no estuvieron de acuerdo con esto, dado 
que consideran que la barra desde antes no está comprometida y que ya no hay que rogar más para 
que trabajen en forma organizada, a ellos se unen algunas entidades de la mesa técnica y secundan la 
decisión propia de los consejeros. 

 

Dicho esto, se acuerda que la posesión del CLBFE se podría hacer por tardar el 26-05-2022, teniendo 
en cuenta la documentación faltante, la documentación interna para dar cumplimiento a esta posesión, 
se realizaría de forma presencial en un horario de 6 a 8 pm en la Alcaldía local de Engativá. 

 

Para finalizar la reunión como 3 tema se socializar la oferta de convocatoria institucional: 

1. Jóvenes con Iniciativa del IDPAC  
2. Proyecto de clases de Futbol de alcaldía. 
3. Proyecto de emprendimiento, proyecto 388 
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4. Compromisos 

 

1. Enviar Documentos Faltantes. (Barras) 
2. Adelantar Documentos de posesión (Mesa Tecnica) 
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